



Le Président Andry Rajoelina et son épouse Mialy, ce jeudi 26 juillet 2012 à Ivato, arrivant droit des Seychelles

[CLIQUEZ ICI POUR LA VIDEO DU POINT DE PRESSE EN MALGACHE](#)

Effectivement, l'avion du Président de la Transition, Andry Rajoelina, et des membres de sa délégation, a atterri sur le tarmac d'Ivato, ce jeudi 26 juillet 2012, un peu avant 13h (heure de Madagascar), en provenance des Seychelles.

Lors du point de presse qui a suivi, et grosso modo, le Président Rajoelina a révélé que, les discussions n'ayant pas encore abouti à une mise au diapason pour le bien de la population, **la Sadc a décidé que, d'ici peu, il y aura une seconde rencontre entre lui et l'ancien Président, Marc Ravalomanana**, qui est également rentré dans son pays d'exil.

Jeannot Ramambazafy – 13h 15

Photo: Harilala Randrianarison